Beim Ferienspaß am 5. September 2014 am Geißböckelgraben wurde in erster Linie die Natur erkundet, die Gemeinschaft gepflegt und es wurden Vorarbeiten für den großen Pflegeeinsatz geleistet.

10 Kinder und 3 Erwachsene schnitten in den Wald aus Japanknöterich Schneisen und entfernten kleine Schösslinge am und um einen Steg zum gegenüberliegende Ufer . Am vergangenen Samstag dem 6.9. 14 wurden vorrangig Goldrute, Japanknöterich und junge Bäumchen im Uferbereich entfernt. So wurde wieder ganz viel Lebensraum für einheimische Tiere und Pflanzen geschaffen.

Mit großem Eifer setzten sich dafür Firmlinge aus verschiedenen Ortschaften des BUND Bruhrain ein, wie aus Philippsburg, Oberhausen-Rheinhausen, Hambrücken, Kirrlach, Wiesental und Huttenheim. Unterstützt wurden sie von erwachsenen Helfern aus der Region.

Auch hier wurde in lockerer und entspannter Atmosphäre gevespert und dabei viel gelacht und erzählt.

Nach dem gemütlichen und gemeinschaftlichen Essen durften alle, ob Alt oder Jung, ausschwärmen und die Tierwelt am Geißböckelgraben erkunden.

Fachmännisch wurden Schmetterlinge, Libellen, Spinnen, Heuschrecken und Wassertiere gefangen. Diese wurden in speziellen Becherlupen beobachtet, bestimmt und anschließend wieder in die Freiheit entlassen.

Auch diese Pflegeaktion am Geißböckelgraben war wieder einmal ein sehr großer Gewinn für die Natur und uns Menschen.

Die Natur und der BUND bedanken sich hiermit nochmals bei allen Helfern und freuen sich weiterhin auf Unterstützung aus der Bevölkerung bei den nächsten Aktionen. Alle Aktionen, die noch stattfinden werden, sowie schöne Fotos aus vergangenen Pflegeeinsätzen und Festen, finden Sie unter:

Kontakt für Philippsburg:

U.Sibler-Thomsen, Tel: 07256/1500

oder

W.Heißler, Tel: 07255/762394

Mail: <u>bund.bruhrain@googlemail.com</u>

Web:graben-neudorf.bund.net